

## ソレイユの丘とみかん狩り！！

青少年対策大井第三地区委員会「ソレイユの丘とみかん狩り」が、11月9日(日)に三浦半島・進藤農園とソレイユの丘で行われました。

初の試みとしてみかん狩りと公園での遊びを企画しました。当日は、天気予報も悪く欠席者が出ることを覚悟していましたが申込者全員が参加、バス4台定員いっぱいでの出発になりました。出発直後、天気予報通り雨が降り出しスケジュールの一部見直しを考えましたが横浜を過ぎるころから雨もあがり進藤農園到着時には太陽が顔を出してくれました。

進藤農園で約1時間おいしいみかんをたくさん食べ、おみやげのみかんを袋いっぱい詰めみかん狩りを楽しみました。

その後ソレイユの丘に移動し広い園内での遊び・アトラクション・体験コーナーを満喫しました。また、希望者で荒崎公園までの海岸線岩場「海岸探検ツアー」を行いました。ゴツゴツした岩場を歩き、崖にできた洞窟に驚き、水だまりにいたカニを取ったりして普段味わえない体験をしてきました。

天気の回復に助けられ、事故もなくのんびりとした秋の1日を楽しむことができました。  
(青少年対策地区委員会青少年部 山崎勝美 記)



## わたしが町会長です！

西大井二丁目町会

町会めぐり  
シリーズ企画

私は昭和13年に品川区戸越で生まれました。昭和16年に戦争が始まり母の実家である長野県戸倉町に疎開し、戸倉町立尋常小学校に入学しました。入学祝に学校から葉で編んで作った紐にぶら下がっている干柿をもらったのが今でも思い出の一つとして心の中に残っております。終戦を迎え、西大井二丁目(旧原町)に越して来て原小学校に転入しました。当時の原小学校では小学生と中学生が同じ校舎で一緒に勉強しており、そのことが大変なつかしく思い出されます。



母が地元で助産師をしていたので、地域との関わりが深く、昭和24年から現在の介護の仕事をしております。その後平成10年から民生児童委員、平成26年から西大井二丁目町会会長に就任いたしました。これから地域の皆様のご協力を得て、高齢者、子どもたちが安心して住めるまちづくりを目指して頑張っていきたいと思っております。皆様よろしくお願いたします。  
(西大井二丁目町会会長 佐賀崇宏 記)

## 子どもみこし合同パレード！！

10月18日(土)鹿嶋神社大祭にあわせ、伊藤小PTA主催の「子どもみこし合同パレード」が行われました。このパレードは西大井四丁目町会・五丁目伊藤町会・六丁目町会・金伊睦会の皆さまにご後援いただき、今年で五年目を迎えます。各町会より子どもみこしを担いで養玉院に集合した子ども・大人合わせて250人以上が参加しました。ご住職のお話や各町会長・会長のご挨拶の後、記念撮影をし、大仏さまに見守られながら出発。伊藤ばやしを先頭に三基の子どもみこしは、長い上り坂や下り坂も「わっしょい！わっしょい！」と大きな掛け声で、最終地点の伊藤小学校まで一生懸命頑張りました。解散式では、伊藤小学校校長先生・富士見台中学校校長先生からお褒めの言葉をいただき、最後は子どもの音頭で三本締めにてパレードの成功を祝いました。みんなで担いだおみこしは、子どもたちの楽しい秋の思い出になった事と思います。



子どもたちの安全と笑顔のためにご協力くださいました皆さま、本当にありがとうございました。

(伊藤小学校PTA 川口砂恵子 記)